
Frau Sauer regt an, da Sie sehr an der Kinder- und Jugendarbeit der katholischen und evangelischen  
Kirche interessiert ist, ob man nicht Vertreter beider Kirchen in den Ausschuss einladen könne, damit 
diese von Ihrer Jugendarbeit berichten können. 
 
Bürgermeister Dr. Storch teilt mit, dass er sich bei den Vertretern der beiden Kirchen erkundigen wird und 
nimmt dies als Anregung auf. 
 
Frau Miethke fragt an, wie lange die akute Situation bezüglich der Kleiderstube im Bürgerzentrum 
bestehen bleibe und wie man für die weitere Planung vorgehe. Dr. Storch berichtet, dass man zum 
jetzigen Zeitpunkt dazu noch nichts sagen könne. Er möchte dies jedoch auf die Tagesordnung setzen, 
nachdem er sich mit der Amtsleiterin Frau Vetter und Herrn Pohl über den aktuellen Sachstand  
besprochen habe und alle Fakten zusammengetragen hat. Das Ergebnis wird dann verkündet. 
 


